

AYER UN CENTENAR DE PERSONAS, ENCABEZADAS POR EL OBISPO HELMUT FRENZ, HICIERON UNA ROMERIA EN EL EX CENTRO DE RECLUSION

Ministro Alejandro Solís afina masivos procesamientos por caso Villa Grimaldi

Masivos procesamientos dictaría en las próximas semanas el ministro de fuera que investiga las desapariciones ocurridas desde el centro de reclusión de Villa Grimaldi.

Según fuentes cercanas a la causa, el magistrado se encuentra desde hace algunos días afinando la resolución que podría afectar a cerca de 40 militares en retiro, entre ellos la plana mayor de la Dina.

El magistrado tomó la causa en octubre del año pasado de manos del juez Juan Guzmán, y el 14 de abril dictó las primeras condenas por el secuestro calificado de Miguel Sandoval Rodríguez. Sin embargo, la semana pasada la



Cuarta Sala de la Corte de Apelaciones revocó uno de sus procesamientos por la desaparición de Fernando Silva Camus.

Ayer en la ex Villa Grimaldi y actual Parque por la Paz se reunió un centenar de personas para realizar una romería en el contexto de

la conmemoración del Día Internacional de las Víctimas de la Tortura. En el acto estuvo presente el obispo luterano Helmut Frenz, quien cofundó junto al desaparecido cardenal Raúl Silva Henríquez el Comité Pro Paz en 1973.

Frenz hizo un recorrido por los lugares más significativos del actual parque, donde se recordaron las áreas en que funcionaron las unidades de tortu-

ra, en especial la torre. En la ceremonia, los oradores agradecieron la intervención del obispo en favor de los prisioneros políticos.

El obispo Frenz fue expulsado por el gobierno militar en 1975 y no había regresado al país desde esa fecha.